

Antrag

des Sprecher*innenrates des Studentischen Konvents

Überführung der Referate in Arbeitskreise

Der Studentische Konvent wolle beschließen:

Die Akkreditierung aller bisherigen Referate wird aufgehoben. Alle bisherigen Referate werden in Arbeitskreise (AKs) überführt. Die bisherige Arbeitsweise der jeweiligen Gruppen ändert sich dadurch nicht, lediglich die Bezeichnung.

Begründung:

Die Umbenennung dient der Vereinfachung und der Beseitigung von Unsicherheiten seitens der Studierenden. Da die Referate und die Arbeitskreise sich in ihrer Arbeitsweise sowieso nicht sehr unterscheiden, ist eine begriffliche Trennung von Referaten und Arbeitskreisen nicht nötig.

Eichstätt, den 6. Juni 2017

Der Sprecher*innenrat

Anlagen:

keine